

# Alfaraya Bagi 240 Paket Sembako



FAUZAN BACHMID-HARIAN DISWAY

DOKTER Robert Arjuna bersama Aliansi Farmasi Surabaya Raya (Alfaraya) menggelar bakti sosial di Klinik Sayang Diagnostic Center.

**S**ABTU (12/12) dr Robert Arjuna bersama Aliansi Farmasi Surabaya Raya (Alfaraya) menggelar bakti sosial di seluruh wilayah Surabaya. Acara melibatkan 30 anggota Alfaraya dan Klinik Sayang Diagnostic Center milik dr Robert.

Sebagai inisiator bakti sosial itu, Robert ingin menanamkan cinta kasih kepada sesama manusia dan menanamkan rasa persatuan dan kesatuan. "Terlebih selama pandemi Covid ini. Pasti sangat berdampak pada mereka," ujar dokter pakar diabetes melitus itu.

Dalam aksi sosial kemarin, telah di-

siapkan 240 paket sembako yang akan dibagikan ke lima wilayah. Yakni, Surabaya Utara, Surabaya Barat, Surabaya Selatan, Surabaya Timur, dan wilayah permukiman miskin Gedung Setan di Banyu Urip, Surabaya.

Sebelum menuju lokasi yang sudah ditetapkan, seluruh relawan berkumpul di Klinik Sayang Diagnostic Center yang bertempat di Raya Sutorejo Prima Indah PX No 32.

Robert membagikan 58 paket sembako di permukiman warga miskin di Gedung Setan. Sembako diterima Ketua Pengurus Gedung Setan Sutikno, 50. (Noor Arief Prasetyo-Kevin Razaga)

## Perekonomian Meningkat di Penghujung Tahun

**M**ENJELANG pergantian tahun, Astronacci memprediksi akan terjadi peningkatan saham yang positif. Perusahaan di bidang penyedia layanan *trading* dan riset pasar tersebut menyebutkan, setidaknya ada tiga katalis yang berperan. Yaitu, *omnibus law*, Kemenangan Joe Biden, dan hadirnya vaksin Pfizer.

Menurut CEO sekaligus *founder* Astronacci International Gema Goeyardi dalam acara *media gathering* Sabtu (12/12), sinyal perbaikan muncul di penghujung 2020. "Misalnya, IHSG terus ke arah positif mendekati 6.000 serta membaiknya berbagai elemen ekonomi makro lainnya," ungkap Gema.

Hal itu dilihat dengan membaiknya daya beli masyarakat dan melonggarnya PSBB yang ditandai dengan berangsurnya aktivitas masyarakat ke arah normal.

Menurut Gema, *omnibus law* mendorong kebijakan pemotongan pajak korporasi sebesar 20 persen. Itu memberikan dampak positif terhadap masuknya *foreign direct investment* (FDI). Diprediksi, FDI akan makin meningkat deras.

Kemenangan Joe Biden pada pemilu presiden Amerika Serikat juga berdampak positif terhadap perekonomian Indonesia. (Noor Arief Prasetyo-Kevin Razaga)



EXTENDED  
REGISTRATION



230 KM

DISTANCE

1.12.2020 - 31.12.2020

PERIOD

WWW.SAYCHEERS.COM

REGISTRATION

REGISTRATION FEE

IDR 190.000

\* BELUM TERMASUK ONGKOS KIRIM



DRY-FIT JERSEY



FINISHER MEDAL



SPORT BOTTLE  
& FACE MASK



ADD-ON JERSEY  
IDR. 290.000.-

MORE INFO

@CHEERSVIRTUALEVENT    ☎ 0812 1666 9533 / 0812 1666 9577